
2023年礼乐演讲稿(通用6篇)
要写好演讲稿，首先必须要了解听众对象，了解他们的心理、
愿望和要求是什么，使演讲有针对性，能解决实际问题。演
讲稿对于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写演讲稿呢？
那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比较好，我们一
起来看一看吧。

礼乐演讲稿篇一

大家好！

人生无畏奋斗，在风雨前行，在梦中幻想，总想实现与成功。

走在归途，总想着成功而不奋斗，那就是妄想。

奋斗过了，才知道梦想成真的感觉，就算是梦不伟大，又奈
何？

航船离开港湾，就不惧风暴，海不是无边的天涯，另一端的
陆地还待你踏上。不要放弃，奋斗才是人生的意义。我因奋
斗，踏上了海的彼岸。

谢谢。

礼乐演讲稿篇二

大家好!

清晨的阳光透过窗帘印在我的脸上，迷迷糊糊的我挣扎着撩
开右眼皮，看向闹钟……已经七点半啦!我“噌”一下从床上
蹦了起来——今天可是作文比赛的日子，可不能迟到啊。我
以光一般的速度冲出了家门，一抹嫩黄出现在我的面前——是
“小黄”!“滴”一声，我飞一般的驶向了车站。



到了车站，刚把“小黄”安置下来，一位爷爷就有打开了它
不知把他带向何处。我掏出手机，想要看一下几点了。按了
一下，没反应，两下，还是没反应。啊!都是我这个马大哈昨
天晚上忘记给手机充电了，这不今天早上就馈电了，又翻了
翻包，充电宝也没带!诶，怎么今天早上那么不顺利，难道是
碰到“水逆”了吗?我一遍垂头丧气，一边等着车。

于是我便写下了这篇文章来赞颂如今的共享时代。前些天看
了一部纪录片叫《辉煌中国》。其中就有提到说问外国人最
想带回国的的中国特产是什么，其中之一就是共享单车。可
见中国的共享行业已然影响了全国乃至全世界。作为一个中
学生，我为中国的这一飞跃而感到自豪。让我们一起尽情的
共享这个“共享时代”吧!

走出考场，井下起了淅淅沥沥的小雨。没带雨伞?别担心，来
把共享雨伞吧!

礼乐演讲稿篇三

各位领导、同事们：

大家下午好。

很荣幸站在这里，将自己工作中的一些感受与大家一起分享。
今天我演讲的题目是《春风化雨民政情》。

五年前，我第一次走进民政局的大门，目睹了民政工作繁忙
的景象：上班还没到点，办公楼前已聚集了许多民政服务对
象，有喜气洋洋等待领取结婚证的新人，有步履蹒跚、需人
搀扶的老人，更有衣衫褴褛等待救助的困难群体，我从他们
的脸上读到了对民政的共同期盼。

5年来，虽然有时会因为工作的繁琐而急躁，为人们的不理解
而苦恼，但心中总会涌起一种强烈的责任感：我是一名光荣



的民政人，我要将全部的青春和热情燃烧在我所钟爱的事业
上。

在民政局工作的时间长了，最大的感受就是民政人的人情味
儿。走进办公大楼，你常常会看到这样的景象：工作人员自
掏腰包为流浪乞讨人员解决午饭；为前来申请救助的百姓呈
上一杯清茶；搀扶着80多岁的优抚老人下楼……民政人就是
这样，在工作中履行民有所想，我有所为；民有所呼，我有
所应；民有所盼，我有所办”的职责，将对老百姓的一腔关
切之情化作满面春风，如那一抹冬日和煦的阳光，温暖着人
民群众的心。

不仅如此，我们的民政队伍也是最团结、最有向心力、凝聚
力和战斗力的队伍。平日我们奋斗在各自的岗位上，一旦碰
到救灾、安置和换届等重大工作，每个同事就变成了一块砖，
哪里需要哪里搬，主动放弃节假日和休息，加班加点、全心
协力完成党和政府交付我们的使命，上、不负政府重托，下、
不愧百姓期望。

在这样一个朝气蓬勃奋发向上的群体里工作，我学会了如何
做好低保工作，那就是用心、坚持。低保看似普通，实则关
乎百姓生计。低保事无大小，再小的事如果置之不理，都会
变成危及民政形象的大事。这就需要我们用百分百的心思和
百分之二百的努力。

用心，就是想群众之所想，急群众之所急。真正将老百姓的
问题当做自己的问题来处理，那么一切问题将不成问题。

坚持，则是始终保持着极大的工作热情和良好的服务态度。
每一天都要以极大的热情全心全意投入到工作中，笑脸相迎
每一位来访群众、春风化雨解答每一个疑问，将自己对政策
的理解化成通俗易懂的语言，让每一位群众满怨而来、满意
而归。



“上为政府分忧，下为百姓解愁”是我们民政工作一直坚持
的宗旨，也是我在日常工作中一直遵循的原则。

为改善人民的生活质量鞠躬尽瘁。

路漫漫其修远兮，吾将上下而求索。我将像一个求索者那样，
以虔诚的态度和毕生的热情，在民政的道路上不断前进，和
所有的同仁们一起为民政事业的壮丽图景涂上浓墨重彩的一
笔。

我的演讲完毕，谢谢大家！

礼乐演讲稿篇四

大家好!首先感谢支行领导给我这次展示自我的机会。希望我
站在这里没有让大家感到意外，这次竞聘对我来说可谓一个
崭新的开始，从今天开始，从现在开始，大家看到的将不再
是那人不求上进，安于现状的了，今天，展现在大家面前的
将是一个积极上进，充满自信的。

我，今年岁，大专在读。年入行以来，我先后作过行政、储
蓄，经警等工作，工作中，我勤奋好学，熟练地掌握了各种
业务知识和操作技能，在工作中表现了良好的业务素质和业
务能力，多次参加市行的业务技术比赛，连续三年被评为业
务标兵，并被评为年度先进个人。我自认有能力有条件竞聘
支行副行长一职。

一、参加本次竞聘的原因

首先，源于自己价值的实现。不想当将军的士兵不是好士兵，
我从事储蓄工作已有年了，我自认在现有的工作岗位上游刃
有余，渴望能在一个新的岗位上锻炼一下自己，二级支行副
行长这一职务既能锻炼一个人的沟通协调能力，又能锻炼一
个人的组织管理能力，所以，我希望给自己一个提高工作能



力、实现自我价值的机会，而且我自信有能力适应这个岗位
的工作。

其次，源于这个工作带来的挑战。由于诸多原因的存在，支
行储蓄存款呈自然负增长，这与存款指标的逐年增长显然不
对称，这就加大了工作的难度，我很愿意去迎接这份挑战，
用自己的努力开创出一条的工作思路，为领导分忧，解决问
题。

再次，源于一份情节。支行工作的难度大家有目共睹，但我
在千山路支行工作已近年，可以说是与同兴衰，共荣辱，所
以，我对支行有一种责任感，希望能通过我的努力让他不断
发展，做出成绩。

二、参加本次竞聘所具备的优势

首先，我在支行具有良好的客户基础。我在支行从事储蓄工
作，至今已有年了，我通过在储蓄窗口为客户提供优质的服
务，与支行较为稳定的储蓄客户都建立了较好的合作关系;由
于支行绝大部分对公客户在我行都有储蓄业务，所以，在工
作中与对公客户也有业务合作，也建立了与对公客户的良好
合作关系;通过上门服务，对、等大客户的情况都比较了解。
良好的客户基础将会帮助我尽快适应新的工作岗位，更好地
开展工作。

其次，我在支行具有良好的群众基础。我在日常工作中，能
做到任劳任怨，对同事工作中遇到的问题能够热心帮助其解
决;始终坚持上门服务，另外，我还不断加强业务学习，提高
自身的业务能力，适应新业务的要求。我用自己的行动得到
了大家的认可，连续三年被评为业务标兵，年被评为先进个
人。这些荣誉是大家给我的，它反应了大家对我的信任，相
信这份信任将会成为我顺利开展工作的有力保障。

三、对今后工作的设想



如果我竞聘成功了，我今后的工作任务就是如何作好支行长
的助手，协助他把支行的各项工作做得更好。

(一)发挥自身优势，提高储蓄工作质量。

储蓄客户不同于对公客户，他与银行之间不存在其他关系，
就是单纯的债权债务关系，那么如何让客户在林林总总的银
行中选择我们就是我们应考虑的问题。我们不排除其他因素
的存在，但服务质量的好坏绝对是老百姓最先考虑的因素。
所以，提高储蓄存款的最有效途径就是为客户提供满意的服
务，是能够针对不同的客户提供个性化的服务。

以前我们帮助老人写凭条，不厌其烦地与聋哑人进行手势交
流就是最为简单的个性化服务，都收到了很好的效果。当然，
我们现在没有条件提供更进一步的个性化服务，但至少，我
们应该为客户提供周到、温馨的服务，真正作到将心比心，
用真心的服务换取客户的忠诚。为此，我将协助支行长，一
方面加强储蓄人员的思想教育工作，树立端正的服务态度;另
一方面，加强业务学习和交流，提高业务能力，为客户提供
准确、快捷的服务。总之，我们将尽力保持储蓄存款的稳定。

(二)协助支行长作好吸存工作

今年，支行的存款任务是亿元，对于我们来说，这是一个新
的挑战。近年来，支行存款的增长完全是职工吸存工作的成
果，若完全依赖以往的吸存思路恐怕很难保证存款任务的顺
利完成。只有广开思路，真正能走出亲戚朋友的圈子，走出
银行柜台，才能使存款额有质的飞跃。

所以，在今后的工作中，我将协助支行长一方面作好现有大
客户跟踪走访工作，达到稳定现有客户，保证现有对公存款
的相对稳定;另一方面，调动全体员工的积极性，通过各种渠
道收集存款信息，不断发掘市场潜力，开发优质客户，把吸
存工作真正做大。



另外，我将会加强业务学习，特别是会计业务知识，使自己
能够成为一个业务全面，能力强的领导的好帮手。

再一次感谢大家给我的这个机会。如果我这次能够竞聘成功，
我将为支行的发展不遗余力;如果我未能竞聘成功，我将继续
立足岗位，培养和锻炼自己，保证下一次展现在大家面前的
是一个更加出色的。谢谢。

礼乐演讲稿篇五

大家好。

最美好的未来，一定是要经历很漫长的等待；一定要经过刻
苦的努力。我们想要什么样的生活；我们想要怎样的未来，
便要朝着那个方向不断地努力。我知道有时候，有些事情很
难理解；有些困难很难解决。但是，不要放弃我们的初衷、
我们的梦想。因为，有些东西一旦放下了，便找不回来了。
我想象着未来有多么美好。我的人生将是如何的完美。而这
些美好与完美是需要时间来慢慢酝酿的。有时我们可能会很
失落，觉得自己一无是处、很没用；觉得自己与这个世界格
格不入。我们一遍一遍地审视着自己，看到为了自己想要的
未来努力的样子。还看到了自己狼狈的样子。时常在想未来
对于我们是什么，是它让我们迷茫；让我们暴躁；让我们悲
伤。可是也是它让我们心存美好的憧憬，一步一步的走向未
来。就算漫长，就算等待，也要坚持。那么，我们的未来将
会无比的美好。

我们在等到未来之前，当然会遇到糟糕的事情；遇到糟糕的
人；看到糟糕的自己。但是，哪怕天地轮转，沧海变桑田。
我们的未来就在我们的脚下。我相信，只要我们有梦想，超
着自己的梦想不断地努力、勇敢地前进，我们美好的未来一
定会无比的灿烂。当我们惊慌无助的时候；当我们无奈的时
候；甚至当我们悲伤难过的时候，我们总会想找一个知己来
安慰自己。即使没有人来安慰我们，而且只剩下了我们自己，



我们也可以说，除了自己、我们还有未来。美好的'未来需要
奋斗，而且往往都需要很长的等待。但是，即使天荒地老，
只要我们勿忘初心、相信自己的未来，怀揣梦想、努力去奋
斗并实现自己的梦想，那自己的未来必定会按照我们想象的
面貌，成为现实。有了梦想，我们的心便长了翅膀；有了行
动，我们的梦想将不再遥远。如果没有梦想，懒惰便会生根
发芽；如果没有行动，堕落就会茁壮成长。时间越长，根就
扎得越深。到时候想站起来，也是一件非常困难的事。

做为销售，我们每天都会糟到不同程度的打击和挫折，甚至
有不想再做下去的冲动，但这个时候大家要想想自己的未来。
如果你因受不了拒绝而离开了这份工作，那么你的挫败感就
会越积越多，你在其它地方就更不会做好，因为你已经失去
了成功的信心。如果你用自己掌握的知识化解了这次拒绝，
那么它只会增加你的信心、增加你的成就感。你以后无论走
到那里，失败也不会跟随着你，只有成功常伴你左右。你的
人生、你的未来，将会充满灿烂的阳光。

谢谢大家的聆听。

礼乐演讲稿篇六

各位老师、各位同学：?大家好!能站在这里参加学生会的竞
选，我很高兴也很激动，更要感谢大家对我的支持和信任，
谢谢大家。我首先作一下自我介绍，我叫陈然，来自高一(1)
班，是(1)班班长、体育委员及治安部高一负责人之一。?泰
戈尔有句话：“天空中没有鸟的痕迹，但我已飞过。”而我
想说：“天空中没有鸟的痕迹，但我正在飞翔”。我这次竞
选的是学生会主席，作为同学们推荐的候选人，我自信我能
胜任学生会主席一职，在同学们的协助下，我相信我可以把
学生会的工作做得更好、更出色。我是一个十分有上进心人
的，任何事不做则已，做则一定做好。俗话说：“海阔凭鱼
跃，天高任鸟飞”。作为我自己，我需要一个更广阔的空间
来展示自己的能力。“欲穷千里目，更上一层楼”，只有站



得更高才会看得更远，我希望在更高的位置发挥更大的作用，
去带领学生会，把我们麻城一中的各项工作搞得更好。我的
话并不是空话，我认为我有能力实现我的诺言，无论在工作
上，还是学习上，我都有我的优势。在治安部工作了近一学
年，一路走来，不是鲜花满地，也不是荆棘密布，有的只是
波澜不惊，缓坡小溪。从以前只会按上级要求办事到现在能
独立策划、组织各种活动，我经历了一个由不会到会，同不
好到好的过程，现在工作起来总觉得游刃有余，得心应手。
在处理各种问题的时候我总会放开自己的思路，大胆的去想，
由于突破了常规，竟常常得到一些意想不到的效果。作为一
名干部，各个方面都要起到表率作用，当然也包括学习。所
以在学习上，我对自己的要求十分严格，我学习的时间比其
他同学少，常常要在别人复习功课的时候为工作而奔波，但
我合理的安排时间，在规定的时间内保质保量地完成各科作
业，并充分利用课余时间来搞竞赛，这样一来，我的成绩不
但没有掉，还提高了办事效率，正是由于这些原因我的成绩
一直排在年级前列，而且去年数学竞赛我拿了国家三等奖、
英语拿了二等奖。当然了，“人非圣贤，孰能无过”我在工
作中也出现过一些错误，但我敢于面对。通过老师、同学的
批评、帮助及自己的努力来改正，决不允许自己在同样的地
方跌倒两次。正是由于在胜利面前不骄傲，在失败面前不低
头，我才会在奋斗中迅速的成长和提高。2003届的学生会为
我校做出了重大的贡献，为我校赢得“省级示范学校”奉献
了许多，他们的成绩人人皆知。当然在成功的背后仍然隐藏
了一些问题。现在接力棒马上要传到我们手中了，他们未竟
的事业要由我们来完成，俗话说“长江后浪推前浪，一代新
人胜旧人”，我相信只要我们在吸收他们长处的基础上，与
时俱进、大胆创新、锐意进取、全心全意为大家提供优质服
务，学生会的各项工作将会干得更好、更出色。在这里我不
想向各位保证我以后将怎样工作，与其在这里说大话，倒不
如全心全意地投入到实际工作和学习中，把我们该做的'事都
做好，该处理的问题处理妥当。我会以成绩证明给你们看，
你们的选择是正确的。我校的百年校庆在即，又面临申请国
家级示范学校的重任，学生会需要一位有创新意识、有能力



的人来带领。同学们，我相信你们都能理解我现在的心情，
为了我的雄心壮志，为了麻城一中辉煌的明天，投上你们神
圣的一票吧!我的演讲完毕，谢谢大家!?


